



Bericht vom Minigolf Tag 2013 in Alt Erlaa

Das Wetter bot die besten Voraussetzungen für den diesjährigen Minigolftag. Vormittags war die Anzahl der Besucher erwartungsgemäß noch überschaubar, doch nach der Mittagszeit kamen immer mehr Interessierte auf die Anlage in Alt Erlaa. Am späten Nachmittag konnte man regelrecht von einem Ansturm sprechen, da uns kurzzeitig sogar die Gästeschläger bei der Ausgabe ausgingen!

Im direkten Vergleich zu den vergangenen Jahren konnten wir feststellen, dass wir heuer die meisten Besucher auf unserer Anlage begrüßen durften, was wohl auf die gute Werbekampagne im Vorfeld zurückzuführen ist. Insgesamt kamen heuer 123 Spielerinnen und Spieler.

Für den MSC Union Alt Erlaa war der „Minigolf Tag 2013“ daher ein toller Erfolg. Wir hoffen, viele der heutigen Gäste wieder auf unserer Anlage begrüßen zu dürfen.

Zahlreiche Bilder findet ihr auf unserer Homepage www.union-alt-erlaa.at.

(<http://www.union-alt-erlaa.at>, 9. 5. 2013)